

## **La nueva biblioteca y los cambios en Iberre impulsarán Sopelana**

Sopelana. Sopelana mira al futuro tras la aprobación de sus presupuestos el pasado martes. El montante asciende a 13,9 millones, de los que 1,8 serán destinados a inversiones: la construcción de una biblioteca y la transformación de Iberre son algunas de las acciones más importantes que se llevarán a cabo, gracias a la aportación de las ideas de la formación jeltzale. Además, hay reservada una partida de más de 2 millones de euros para cultura; en concreto, fiestas, conciertos y actos similares se llevan 600.000 euros y el euskera, 217.000 euros.

La idea inicial era que las cuentas fueran aprobadas en el pleno de finales de febrero, pero la oposición argumentó, ante la presentación del borrador por parte de Bildu la primera semana de ese mes, que no tenían tiempo para analizarlo. Así, el debate para su aprobación se retrasó un mes, y finalmente un acuerdo entre el equipo de gobierno y el PNV dio luz verde a los presupuestos. Seis reuniones en quince días entre el grupo municipal jeltzale y la concejal del Área de Economía, Leire Pinedo -pieza fundamental en las negociaciones- fraguaron el pacto. Por su parte, el resto de formaciones políticas de la localidad critica que el Ayuntamiento les haya dejado de lado en todo el proceso de diálogo.

El PNV ha definido prácticamente la totalidad de las inversiones que se desarrollarán en el municipio. En este sentido, ha introducido el cien por cien de las propuestas que contemplaba su programa electoral. 'Bildu ha manejado unas cifras para el presupuesto, no les hemos cambiado ni un céntimo en sus números', matiza el portavoz jeltzale, Josu Landaluze. La construcción de una nueva biblioteca es uno de los proyectos que se ejecutarán a lo largo de la legislatura. Los jeltzales consultaron a los vecinos en una encuesta preelectoral sobre sus necesidades y esta opción fue la que 'ganó por goleada', apunta Landaluze. Con una partida de 70.000 euros en los presupuestos de 2012, este objetivo empezará a vislumbrarse. Una de las novedades que la Corporación local ha introducido en este punto es que al diseño que quede clasificado en segundo lugar se le abonen 2.000 euros y al tercero, 1.000. A lo largo de 2012 y 2013 se podrá tener el proyecto adjudicado y pagado para que, a principios de 2014, se pueda empezar a construir la biblioteca. A día de hoy, queda por concretar el lugar en el que se levantará el nuevo edificio.

Por otro lado, Sopelana retoma la pretensión de construir un aparcamiento (150.000 euros) y un ascensor en Iberre (350.000 euros). El propósito nació ya en 2010 de una consulta de los anteriores rectores del Consistorio con los vecinos del barrio. En 2011 tuvo consideración presupuestaria, pero el relevo tras las elecciones de mayo frenó su arranque. A lo largo de este año, el elevador puede ser una realidad y el aparcamiento de 70 plazas debería estar terminado a finales de 2013. De todos modos, Iberre podría ser objeto después de más cambios.